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ퟔ벺뷓쫖뻣샖늿뗄랽낸ꆣ놾훜

뾪쪼ꎬ훐맺ퟣ킭붫훰늽릫늼죽

벶횰튵솪주뗄뻣샖늿쏻떥ꎬ쫇

ퟔ뻈돉릦쇴퓚훐뎬ꎬ뮹쫇쪧

좥ힼ죫룱ꎿ쳬뷲쳬몣
폖튻듎ퟟ떽짺쯀맘춷ꆣ

再发公开信
퓚헢럢ꆶ훂훐맺ퟣ

쟲킭믡벰쳬뷲쫐쳥폽뻖

뗄탅ꆷ훐ꎬ쳬몣쟲풱뫍뷌
솷뇭첬ꎺꆰ2020뾪쓪살ꎬ

ퟷ캪훐맺ퟣ쟲뗄튻좺웕춨듓튵

헟ꎬ믌ꆢ붹싇햼뻝탄춷ꆣ퓚ퟣ
쟲뎡짏ꎬ튲탭컒쏇늻릻폅탣ꎬ떫

쏦뛔삧쓑쪱ꎬ컒쏇톡퓱폂룒폫
운늫ꎬ2019주벾돉릦놣벶횤쏷

쇋헢튻뗣ꆣ컒쏇쾣췻뷓쫖쳬몣
ퟣ쟲뻣샖늿ꆭꆭ죧폐믺믡쪵쿖

짏쫶풸췻ꎬ컒쏇횣훘돐억ꎺ죧

2020 쓪탂뻣샖늿폶떽닆헾삧
쓑ꎬ컒쏇ퟔ풸늿럖럅웺믲좫늿

럅웺돪뷰ꎬ뷱쓪솪주쯹탨뷰
컒쏇ퟔ돯ꎬ컒쏇놣횤쮳샻췪돉

뷱쓪솪주좫늿뇈주죎컱ꆣꆱ
뫎뗈놯ힳꎬ폖죃죋�탪ꆣ뛸

쟒ꎬ헢틑늻쫇쳬몣쟲풱뫍뷌솷

뗚튻듎쿲훐맺ퟣ킭랢돶릫뾪
탅ꎬ짏튻럢킴폚 4퓂 2죕뗄탅

훐ꎬ쯻쏇뇭첬쫄쯀틀램몴컀뻣
샖늿쳟훐뎬뗄좨샻ꎬ늢쳡떽죴

죃쎻폐춨맽붫ퟔ돯뷰쳟췪
놾주벾ꆣ뛔ퟲ쳬뗄릫뾪탅ꎬ쳬몣

훐랽뷌솷ퟩퟩ뎤샮럥뇭쪾ꎬ

뗚뛾듎쳡돶ퟔ뻈ꎬ늻쫇돥뚯ꎬ쫇
짮쮼쫬싇뗄뷡맻ꎬꆰ튻짏컧ꎬ듳

늿럖쟲풱잩쏻쇋ꆣ떽쿖퓚ꎬ컒쏇
죔좻쾣췻쟲뛓쓜폃ퟮ헽뎣뗄랽

쪽쮳샻쇴퓚훐뎬ꎬ떫쫇ꎬ쪵퓚늻
탐뗄뮰ꎬ컒쏇ꎬퟶ뫃쇋ힼ놸ꎬퟔ

벺살ꎡꆱ

人心并不齐
늻맽헢럢릫뾪탅짏뗄잩

쏻ꎬ돽쇋샮럥ꆢ뫂몣쳎뫍맹

죽쏻뷌솷ꎬ쳬몣튻뛓뛓풱훐횻
폐췵쿾쇺뫍쯯톧쇺ꎬ웤폠쫇풤

놸뛓뛓풱ꆣ헢튲쮵쏷ꎬ퓚ퟔ돯
뷰뢺떣뻣샖늿퓋펪헢볾쫂짏ꎬ

쳬몣룼틂쫒샯ꎬ탄늢늻웫ꆣ

헢늻쓑샭뷢ꆣ볙짨뻣샖늿

ퟮ훕캴쓜믱뗃훐뎬ힼ죫룱ꎬ

쳬몣뗄튻뛓뛓풱늢늻믡뻍듋
쪧튵ꆣ튻떩뻣샖늿뷢즢ꎬ쟲풱

뻍믡돉캪ퟔ평짭ꎬ웤쯻뻣샖늿
틽뷸쳬몣쟲풱뻍늻탨튪퓙뮨

믡럑ꆣ쯤쮵좥쓪쫇놧췅좡

얯ꎬ떫죧뷱짦벰쟐짭샻틦ꎬ쟲
풱폅쿈뾼싇ퟔ벺ꎬ헢쫇헽뎣쿖

쿳ꆣ퓚췲춨폫풭춶랽뗄첸에
룦뒵뫳ꎬ풭뚨훜컥뗄뛓쓚통솷

뻍틲맊좡쿻ꆣ
내헕볆뮮ꎬ훐맺ퟣ킭놾훜

웰붫훰늽좷죏룷벶횰튵솪주

뗄뻣샖늿쏻떥ꎬ솪주ퟮ뿬뿉쓜
퓚 6퓂훐쿂톮뾪웴ꆣ죴쳬몣ퟮ

훕캴쓜믱뗃훐뎬ힼ죫룱ꎬ쓇
쎴짏주벾틔뗚 15쏻붵죫훐볗

뗄짮�병헗튵폐췻뗝늹믘떽
훐뎬ꆣ

쏦뛔쒿잰뗄뺳폶ꎬ쳬몣뛓
풱췵쿾쇺낧첾ꎺꆰ캪쇋훐맺횰튵

ퟣ쟲뗄붡뾵랢햹뫍캬뮤컒쏇횰
튵쟲풱뗄ퟰ퇏뫍좨샻ꎬ컒쏇뮹

쓜ퟶ뗃룼뛠싰ꎿꆱ
쫗쾯볇헟 金雷

大器晚成
뫍뫜뛠듓킡뻍

웄뻟쳬뢳뗄냍컷쟲

풱늻튻퇹ꎬ싥엥쮹
뗄돉뎤횮슷ꎬ쯆뫵

늢쎻폐쓇퇹튻랫럧

쮳ꆣ짵훁폚횱떽 25쯪
쪱ꎬ쯻닅뷸죫몫맺솪

주킧솦ꎬ돉캪튻쏻횰
튵쟲풱ꆣ

떫짏룛쟲쏔퓧뻍뛔쯻늻쒰짺ꆣ
퓚퇇맚주뎡짏ꎬ좫놱쿖듺쫇짏룛뗄

샏뛔쫖ꎬ솽횧쟲뛓뛠듎쿁슷쿠럪ꎬ
뛸싥엥쮹뻍쫇좫놱뗄훷튪뗃럖쫖ꆣ

쒳훖돌뛈짏ꎬ쯻짵훁뿉틔돆뗃짏쫇
컴죕ꆰ돰볒ꆱꆣ

싥엥쮹룺쯦좫놱쿖듺
튻춬믱뗃쇋튻듎퇇맚솪주

맚뻼뫍죽듎몫맺 K솪주

맚뻼ꆣ헢캨튻뗄

튻듎퇇맚맚뻼

쫇퓚 2016주벾ꎬ뛸떱쪱쯄럖횮튻

뻶주좫놱쿖듺뿍뎡 0뇈 0햽욽짏
룛ꎬ믘떽훷뎡폖 5뇈 0듳쪤짏룛

즱죫냫뻶주ꆣ헢뎡닒냜ꎬ쫇뫜뛠짏
룛쟲쏔탄훐뗄춴ꆣ

맽췹쯄룶주벾훐ꎬ싥엥쮹뾰
돆좫놱쿖듺뛓뗄췵없럦냔ꆣ쯻튻

릲캪쟲뛓돶뎡 154 듎ꎬ듲뷸 49

쟲ꎬ릱쿗 23듎훺릥ꆣ쯻쓜뒫쓜짤ꎬ
ퟳ폒뷅벼쫵뻹뫢ꎬ컞싛쫇쯙뛈뮹

쫇놬랢솦ꎬ뚼컞뿉쳴쳞ꆣ뛸쟒쯻뮹
늻떽 30쯪ꎬ헽쫇떱듲횮쓪ꆣ쓜릻

듓퇇맚샏뛔쫖훐췚살헢퇹뗄ꆰ첨
훹ퟓꆱꎬ짏룛뗄헢뇊틽풮닙ퟷ뗄좷

늻튻냣ꆣ
싥엥쮹죧뷱뗄뫅싫쫇 9 뫅ꎬ

듓짏룛늢늻쯣첫뎤뗄훐뎬샺쪷살
뾴ꎬ쓜뒩짏쟲뛓 9뫅쟲틂뗄쟲풱

뚼늻볲떥ꎬ듋잰뗄몣즭뫍낣뛻뿋
즭뻹쫇득돇냎햯뗄몷붫ꆣ몣즭

2015주벾캪짏룛듲뷸 12쟲ꎬ낣뛻
뿋즭룼쫇훐뎬훸쏻뗄짤쫖ꆣ싥엥

쮹쓜릻뷓냠낣뛻뿋즭뒩짏 9뫅쟲
틂ꎬ튲ퟣ볻짏룛뻣샖늿뛔쯻뗄웚

췻뫍틐훘ꆣ

武磊替身
듓벼쫵쳘뗣짏쮵ꎬ싥엥쮹헢

캻냍컷잰럦뫍짏룛잰훷솦잰럦커

샚럇뎣쿠쯆ꆣ뷼벸룶주벾ꎬ훷쮧엥
샗삭튻횱퓚캪톰헒커샚뗄쳦듺헟

랢돮ꎬ죧뷱ꆰ냍컷커샚ꆱ싥엥쮹뗄
떽살ꎬퟜ쯣쓜죃쯻튻뷢탄뷡ꆣ

싥엥쮹뫍커샚ꎬ뮹쫇폐뫜뛠

릲춬뗣뗄ꆣ솽죋뗄훷솦캻훃춬캪
뇟럦ꎬ듳뛠쫇퓚뇟슷폎�ꎬ춻좻

잰닥짤쏅ꆣ커샚욽뻹쎿뎡뇈주쓜
훆퓬 0.79 룶뷸쟲ꎬ싥엥쮹뗄쫽

뻝쫇 0.62 룶ꆣ뾼싇떽싥엥쮹듳
늿럖쪱볤쯹뒦뗄 K 솪주ꎬ쟲뛓

룼뛠쳟뗄쫇헻쳥ퟣ쟲ꎬ쟲풱헻
쳥쪵솦튲룼뻹뫢뗄쟩뿶ꎬ쯻쓜

룸쟲뛓듸살뗄쓚죝뫍릱쿗ꎬ늢늻
뇈커샚짙ꆣ

솽룶죋짵훁퓚탔룱랽쏦ꎬ튲

럇뎣샠쯆ꆣ짏룛뛓풱샮쪥쇺뻍퓸
춸슶ꎬ쯤좻싥엥쮹퓚쟲뎡짏짺쇺

믮뮢ꎬ떫쟲뎡쿂쯻웤쪵룼욫쓚쿲ꆣ
뛸커샚튲쫇헢퇹뗄쟲풱ꎬ튻뛈늻

짃뎤룺뛓폑뫍췢뷧듲붻뗀ꆣ

冠军梦想
뷱쓪뗄 2퓂 14죕췭ꎬ짏룛뻣

샖늿쓑뗃뗘뫍쟲쏔쏇췦쇋튻냑샋

싾ꎬ헽쪽맙탻탂췢풮뗄볓쏋ꆣ퇇맚
맚뻼뛓훷솦잰럦샯뾨뛠·싥엥쮹ꎬ

뻍쫇헢룶뎬벶ꆰ쟩죋뷚샱컯ꆱꆣ
룹뻝몫맺쎽쳥엻슶ꎬ싥엥쮹

믡럑풼캪 500췲얷풪ꎬ헽뫃뗍

폚훐맺ퟣ킭맦뚨뗄췢풮짭볛ꆰ뫬
쿟ꆱꆣ싥엥쮹쯣뗃짏쫇튻쏻웄뻟탔

볛뇈뗄췢풮ꆣ
퓚 K솪주ꎬ싥엥쮹쫇쫕죫ퟮ

룟뗄쟲풱ꎬ쓪킽 998췲죋쏱뇒ꆣ
믡짏룛뫳ꎬ쯻뗄킽쮮뇈웰퓚좫놱

쿖듺킧솦웚볤폐튻뚨쳡짽ꎬ떫튲
쎻폐뎬맽훐맺ퟣ킭탂헾맦뚨뗄췢

풮쮰뫳 300췲얷풪뗄뇪ힼꆣ
퓚짏룛쎽쳥릫뾪죕짏뷓쫜훚

뛠볇헟닉럃쪱ꎬ싥엥쮹튲뫁늻틾
믞뗘뇭쪾ꎺꆰ컒뗄쒿뇪뻍쫇쓜릻냯

훺쟲뛓헹좡맚뻼ꎬ뷓쿂살뗄벸쓪ꎬ
컒쾣췻쎿쓪뚼뎯ퟅ헢퇹뗄쒿뇪좥

얬솦ꎬ헹좡튻쓪뇈튻쓪뇭쿖룼
뫃ꆣꆱ 놾놨볇헟 关尹

    天海球员和教练自救的

行为，更多带着悲壮的气质。

且不说他们今年以来的薪水

无从着落， 就算他们不拿往
后的工资，并筹到钱，天海能

否在中超生存下去， 仍要画
上很大的问号。毕竟，中超球

队开支庞大， 并涉及到方方

面面， 同时离不开职业管理
层的运营， 很难想象中国足

协能答应天海球员和教练的
这种请求。

实际上， 权健出事后，

被行政托管的天海花了一

个赛季， 都没有找到接盘
人。中超球队的运营成本和

收入不成正比，让不少企业
望而却步。有意向并进入谈

判的万通，此前接手延边富

德和延边北国俱乐部均未
成功， 这次与天海的谈判，

似乎是旧戏重演。

试想，如果球队的票房、

广告收入、 转播版权收入等
占据俱乐部营收的大头，暂

时没有东家的天海也许还能
支撑下去———职业化的本质

就是在市场中自负盈亏，可
持续发展。 但目前国内的职

业球队， 若没有投资人直接
输血，就找不到第二条生路。

这也是中国足协近年施行新

政的本义。 日前中国足协主
席陈戌源在接受央视新闻采

访时再度强调， 要挤掉联赛
的泡沫，只有财务健康，职业

联赛才有未来。

而对命运多舛的天海来

说， 未来， 很可能不在中超

了。 对关注天海事件这么多
日子的足球人、 媒体和球迷

来说， 天海的无奈正是中国
职业足球发展中必经的无

奈。由此，更希望天海的悲情
能激发起更多支撑职业联赛

健康发展的力量，让足坛别
再有下一个天海出现。
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“巴西武磊”的东亚之旅
———上港新援洛佩斯的故事
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教练球员昨发公开信提出众筹接手俱乐部

天海这样自救能行吗？

文体人物

    “你好，我是洛佩斯。 ”即便见到不大熟的陌生人，他也总会微微一笑，露
出一口白牙。眼前的洛佩斯，哪里是绿茵场上霸气的锋线杀手，反而更像一个
邻家大男孩，很是讨人喜欢。

但球迷们更关心的是，作为上港俱乐部历史上难得的“第五外援”，已经在
韩国联赛霸主全北现代队证明自身实力的洛佩斯，会给上港带来怎样的改变？

体坛话题

■ 洛佩斯在健身房训练
本报记者 李铭珅 摄
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